

# Dübendorf hat sein Kunstwerk des Jahres

**Art Dübendorf** Die Besucherinnen und Besucher der Ausstellung Art Dübendorf haben entschieden: «Klangwelt» von Fredi Brüderlin ist das Kunstwerk des Jahres. Mehr als 200 Personen hätten sich an der Wahl beteiligt, das Resultat sei klar ausgefallen, wie die Verantwortlichen der Oberen Mühle in einer Medienmitteilung schreiben.

## Bereits verkauft

Der Gewinner wurde am vergangenen Sonntag an der Finissage bekannt gegeben. Beim Kunstwerk handelt es sich um eine Skulptur in Form einer Kugelbahn. Es wurde laut der Mitteilung von «einer Dame aus Zürich» gekauft.

Weitere Beteiligte der Art Dübendorf waren Eveline Dubler, Nils Giese, Alvar Neuenschwander sowie Peter Ridolfi, dessen dreiteiliges Werk «Winterland» 2022 als Bild des Jahres ausgezeichnet worden war. *tba*



Fredi Brüderlins «Klangwelt» erhielt die meisten Stimmen.